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Câmara Municipal de Mação  
 

Acta N.º 19 / 2018 
10 de Outubro de 2018 

 
---------------------------------------------LOCAL- -------------------------------------------------------------- 

Sala de reuniões da Câmara Municipal, no Edifício dos Paços do Concelho. 

---------------------------------------------INICIO---------------------------------------------------------------- 

16:00 horas. Verificada a existência de quórum, o Sr. Presidente declarou aberta a 

reunião. 

------------------------------------------ORDEM DE TRABALHOS----------------------------------------- 

A Ordem de Trabalhos desta reunião é a seguinte: 

1) Aprovação da acta da reunião anterior 

2) Apreciação de correspondência recebida e respetivas deliberações, quando 

necessárias. 

3) Análise e eventual ratificação de decisão sobre pedido de apoio de Aventura na 

Planície – Associação – São Miguel Bike 

4) Análise e eventual ratificação sobre pedido de apoio da Sociedade Filarmónica 

União Maçaense. 

5) Análise de informação enviada pela Assembleia de Freguesia de Ortiga sobre 

assunto relacionado com toponímia naquela localidade.            

6) Análise e eventual deliberação sobre pedido de apoio da Firmação – 

Conservatório de Música de Mação. 

7) Análise e eventual deliberação sobre pedido de apoio de Aventura na Planície – 

Associação – São Miguel Bike 

8)  Análise e eventual deliberação sobre pedido de apoio da Associação MAC TT de 

Mação. 

9) Análise e eventual deliberação sobre pedido de apoio da Santa Casa da 

Misericórdia de Cardigos. 

10)Análise de informação do Professor Luiz Oosterbeek sobre prolongamento de 

bolsa de estudante do Bangladesh. 

11) Discussão e votação de proposta de Protocolo de Colaboração a celebrar com a 

Junta de Freguesia de Cardigos e o Agrupamento de Escolas Verde Horizonte. 

12) Discussão e votação de proposta de Protocolo de Acordo de Estágio a celebrar 

com a Escola Superior de Educação do Instituto Politécnico de Santarém. 
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13)  Análise e eventual deliberação sobre pareceres para re/arborização – ICNF 

14)  Discussão e votação de pedidos de pagamento de faturas de água em prestações 

dos seguintes consumidores: 

- Consumidor nº 2584, área 509 – Freguesia de Envendos 

    17) Apreciação de requerimentos e pedidos de licenciamento de obras particulares. 

a) Leonor Louro da Silva Macedo – Renovação de processo de obras 

b) Evangelina de Jesus Silva - Renovação de processo de obras 

c) Mónica Margarida Mariquitos Romão – Alteração a projeto aprovado 

d) Jorge Manuel Dias de Matos - Alteração a projeto aprovado 

e) Esther Gwynneth Mchenje - Alteração a projeto aprovado 

f) Maria da Luz Marques  Pires – Certidão Augi 

g) Manuel Rodrigues Dias dos Santos – Ampliação e reconstrução de 

edificações. 

-------------------------------PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA---------------------------------- 

----------------------------------SR PRESIDENTE DA CÂMARA----------------------------------------- 

ENCONTRO GASTRONÓMICO – UNIÃO DE FREGUESIAS 

O Sr. Presidente deixou uma palavra de congratulação à União de Freguesias de 

Mação, Penhascoso e Aboboreira pela realização de mais um Encontro Gastronómico. 

Deixou também uma palavra de apreço a todas as associações que participaram neste 

evento e o tornaram uma realidade. 

II FÓRUM ASSOCIATIVO 

O Sr. Presidente informou que se realizou no passado sábado o II Fórum Associativo, 

com organização do CLDS, Associação Magalhães, que contou com o apoio da Câmara 

e da Junta de Freguesia de Carvoeiro. 

Mais informa que esteve presente no evento, bem como a Sr.ª Vereadora Margarida 

Lopes, no qual foram tomadas algumas decisões relativamente às quais a Câmara é 

completamente alheia e que, segundo o que compreendeu, irão fazer seguir um 

determinado caminho para resultar em algo que no futuro se verá e sobre o qual muito 

haverá a debater e a Câmara tomará as suas decisões se for chamada a fazê-lo. Mais 

refere que disse neste fórum que a Câmara não se iria imiscuir na orgânica das 

associações, as mesmas farão aquilo que muito bem entenderem pois as associações 

são dos seus sócios e somente quando for solicitado o apoio da Câmara, a mesma 

avaliará as situações, nunca deixando de estar atenta ao movimento associativo, seja 

ele qual for, e à forma como as coisas são pensadas e realizadas na prática. 
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CORRIDA DE CARRINHOS DE ROLAMENTOS 

O Sr. Presidente deixou uma palavra de congratulação ao São Miguel Bike – Aventura 

na Planície, por mais uma edição da Corrida de Carrinhos de Rolamentos, que se 

realizou no passado domingo, que teve um pouco menos de adesão que as anteriores, 

mas que correu de forma positiva. 

“SABORES E SABERES” DE MAÇÃO EM TOMAR 

O Sr. Presidente deixou uma palavra de congratulação pela presença do município de 

Mação no Convento de Cristo, em Tomar, no passado domingo, numa atividade 

promovida pelo Médio Tejo. 

FESTIVAL DE SOPAS CASEIRAS – CHÃO DE LOPES 

O Sr. Presidente deixou uma palavra de congratulação à Associação de Chão de Lopes 

pela realização de mais um Festival de Sopas Caseiras no passado dia 7 de outubro de 

2018. Mais informou que esteve presente no referido evento e verificou que o mesmo 

teve uma imensa adesão por parte das pessoas, que superou largamente as 

expectativas. 

DIA MUNDIAL DA MÚSICA – CONCERTO DA FILARMÓNICA UNI ÃO MAÇAENSE 

O Sr. Presidente deixou uma palavra de congratulação à Filarmónica União Maçaense 

pela realização, no passado dia 6 de outubro, no Jardim Municipal, de um concerto para 

comemorar o Dia Mundial da Música. Mais refere que foi uma atividade que correu muito 

bem, com muito público, num espaço remodelado e muito acolhedor. 

ASSOCIAÇÃO ANIMAÇÃO CULTURAL DESPORTIVA E MUSICAL D E QUEBRADA 

O Sr. Presidente deixou uma palavra de congratulação à Associação de Animação 

Cultural, Desportiva e Musical da Quebrada pela realização de mais um 

Almoço/Convívio, uma boa prática que se mantém de juntar as pessoas daquela 

localidade, todos os anos, com este evento. 

VISITA AO MUSEU DE MAÇÃO 

O Sr. Presidente deixou uma palavra de agradecimento ao Dr. Hélder Oliveira, nosso 

conterrâneo que, no passado dia 5 de outubro, trouxe a visitar o nosso Museu, um grupo 

de colegas economistas, que andavam em passeio por esta região e que o Dr. Hélder 

Oliveira fez questão que viessem visitar a sua terra. 

UNIÃO DE FREGUESIAS DE MALHOU 

O Sr. Presidente informou que um grupo de munícipes da Freguesia de Malhou, 

Concelho de Alcanena, veio visitar a Pracana, na Freguesia de Cardigos, pois existe 

uma simbiose entre as duas povoações, devido a ambas terem a imagem da mesma 
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santa nas suas capelas. Mais informou que este grupo visitou também o Museu 

Municipal em Mação. 

VISITA À FREGUESIA DE MAÇÃO 

O Sr. Presidente informou que na passada semana se realizou a visita dos membros da 

Câmara à Freguesia de Mação, na qual foram acompanhados pelo Sr. Presidente da 

União de Freguesias. 

Mais informou que a visita à Freguesia de Ortiga se realizará no próximo dia 30 de 

outubro. 

ENCONTRO DE GRUPOS DE CANTARES 

O Sr. Presidente informou que irá realizar-se mais um Encontro de Grupos de Cantares, 

no próximo dia 13 de outubro, no Cine Teatro Municipal, organizado pelo Grupo Cultural 

Os Maçaenses. Mais informou que fará uma receção aos grupos participantes, nesse 

mesmo dia, pelas 17:00 h, no Salão Nobre da Câmara Municipal de Mação. Deixa o 

convite a todos para a participação neste evento. 

QUINTAIS DAS PRAÇAS DO PINHAL 

O Sr. Presidente informou que irá realizar-se mais uma edição dos Quintais das Praças 

do Pinhal, no próximo dia 14 de outubro, junto ao edifício da Câmara, atividade que 

considera ser uma iniciativa de sucesso no nosso concelho e que se deve manter a sua 

realização. 

ASSINATURA DE CONTRATOS – ASSISTENTES OPERACIONAIS 

O Sr. Presidente informou que irá realizar-se, no próximo dia 15 de outubro, a assinatura 

dos contratos de trabalho com as Assistentes Operacionais, afetas aos Serviços de 

Educação, que se encontravam a recibos verdes. Mais informou que, com a assinatura 

destes contratos, termina a inclusão no quadro da Câmara dos trabalhadores precários 

que existiam na Câmara e que foram assim reconhecidos pelos órgãos do município, 

considerando que se está a fazer justiça para com estas pessoas. 

AÇÃO JUDICIAL CONTRA O ESTADO PORTUGUÊS 

O Sr. Presidente informou que é possível que durante o dia de amanhã ou na sexta feira 

seja colocada a ação judicial contra o Estado Português. Mais informou que a referida 

ação será uma providência cautelar e, quando a ação estiver totalmente finalizada, dará 

conhecimento aos Srs Vereadores. 

ATIVIDADES DE NATAL  

O Sr. Presidente apresentou a seguinte proposta: 
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“Proponho, para efeitos da realização de atividades de Natal 2018, que englobam o 

Jantar de Natal para os funcionários/colaboradores da Autarquia e ainda as prendas 

para os respetivos filhos, até aos 10 anos, que a Câmara Municipal de Mação delibere 

atribuir um apoio de 4.200,00€ (quatro mil e duzentos euros) ao Centro de Apoio Social 

dos Trabalhadores do Município de Mação, a fim de fazer face às despesas inerentes às 

identificadas atividades.” 

Esta proposta foi aprovada por unanimidade. 

------------------------------SR. VEREADOR VASCO MA RQUES-------------------------------------- 

CENTRO DE DIA DE ORTIGA 

O Sr. Vereador Vasco Marques informou que esteve presente num almoço no Centro de 

Dia de Ortiga, no qual estiveram presentes muitas pessoas, algumas até de fora do 

nosso concelho mas que tiveram familiares naquela instituição e continuam a apoiar a 

mesma, demonstrando assim que esta instituição possui uma base social de 

reconhecida importância à existência da mesma. Mais informou que foram vários os 

testemunhos sobre a importância deste Centro de Dia, e os responsáveis pela mesma 

referiram também a importância que a Câmara Municipal e a Junta de Freguesia de 

Ortiga têm para a instituição pois apoiaram sempre aquele Centro de Dia em várias 

solicitações da mesma, permitindo assim que se atingissem os objetivos desejados. 

---------------------------SR.ª VEREADORA MARGARIDA  LOPES-----------------------------------

EXPOSIÇÃO “ O REAL É UMA PERGUNTA?” 

A Sr.ª Vereadora Margarida Lopes informou que foi inaugurada no dia 6 de outubro a 

Exposição de macrofotografia “O Real é uma Pergunta?”, de Carla Sofia Beato, que 

apresenta fotografia em ambientes naturais, fruto de 4 anos de trabalho. Mais informou 

que a Exposição ficará patente até 31 de outubro na Galeria do Centro Cultural Elvino 

Pereira e deixa o convite a todos os membros da Câmara para visitarem a referida 

exposição. 

“SABORES E SABERES” DE MAÇÃO EM TOMAR 

A Sr.ª Vereadora Margarida Lopes informou que o Município de Mação esteve 

representado em Tomar, no Convento de Cristo, no passado dia 7 de outubro, num 

evento organizado pela Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo e os Município, que a 

integram, com degustação e venda de produtos de Mação, da responsabilidade da 

AmarMação, que teve bastante sucesso junto de quem visitou aquele espaço. Mais 

informou que o momento cultural foi da responsabilidade da Filarmónica União 
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Maçaense que foi muito aplaudida pelas pessoas de diversas nacionalidades, que 

visitavam o Convento de Cristo naquele dia. 

EXPOSIÇÃO “A MALA DA PREVENÇÃO” 

A Sr.ª Vereadora Margarida Lopes informou que a Exposição Mala da Prevenção, do Dr. 

Luís Duarte Patrício, que tem estado patente no Auditório do Centro Cultural Elvino 

Pereira desde o Encontro Internacional de Solidariedade Intergeracional, vai passar a 

estar na Biblioteca, onde poderá ser visitada até dia 31 de outubro de 2018. 

--------------------------------SR. VEREADOR NUNO BARRETA-------------------------------------- 

 QUINTAIS DAS PRAÇAS DO PINHAL 

O Sr. Vereador Nuno Barreta deixa o alerta para a necessidade de existência de 

terminal elétrico no espaço onde funcionará as “Praças do Pinhal”, que se vai realizar no 

dia 14 de outubro, para que as pessoas que estão a vender os seus produtos possam 

emitir faturas dos mesmos. 

O Sr. Presidente informou que essa questão foi devidamente acautelada e existe 

sempre naquele espaço, durante o dia, um terminal elétrico que permite a emissão de 

faturas. 

VESPA VELUTINA 

O Sr. Vereador Nuno Barreta informou que teve conhecimento esta semana que foi 

detetado um segundo ninho de vespa velutina em mais uma freguesia do nosso 

concelho e que o mesmo terá sido destruído e as abelhas mortas. Mais informou que 

teve acesso a um folheto elaborado pelo ICNF, INIAV e DGAV com informações sobre 

este assunto e sobre como proceder e considera que seria importante que o mesmo 

fosse divulgado pela população, pois é um assunto preocupante e sobre o qual se deve 

fazer alguma coisa. 

----------------------------------PERÍODO DA ORDEM DO DIA------------------------------------------ 

-------------------------------ACTA DA REUNIÃO ANTE RIOR-------------------------------------------

Aprovada por unanimidade, a acta da reunião anterior, tendo sido dispensada a leitura 

da mesma em virtude de terem sido enviadas fotocópias a todos os membros com a 

devida antecedência. 

-----------------------------------------------DISPONIBILIDADES--------------------------------------- ---- 

A Câmara tomou conhecimento do Resumo Diário da Tesouraria nº193, respeitante ao 

dia 9 de outubro de 2018, cujos resultados demonstram: Operações Orçamentais:  
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526.402,01€ (quinhentos e vinte e seis mil, quatrocentos e dois euros e um cêntimo), 

Operações Não Orçamentais: 79.678,69€ (setenta e nove mil, seiscentos e setenta e 

oito euros e sessenta e nove cêntimos).  

---------------ASSEMBLEIA DA REPUBLICA – GABINETE D O PRESIDENTE---------------- 

MOÇÃO SOBRE OS INCÊNDIOS 2017 – APOIOS CONCELHO DE MAÇÃO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício do Gabinete do Senhor Presidente da 

Assembleia da República, datado de 25 de setembro de 2018, no qual acusa a receção 

da Moção sobre os incêndios de 2017 e informa que a mesma foi remetida aos Srs. 

Deputados da Comissão Parlamentar da Agricultura e Mar, da Assembleia da República, 

atendendo à matéria em causa. 

O Sr. Presidente lamenta a ignorância revelada pelo Gabinete do Sr. Presidente da 

Assembleia da República ao remeter a Moção para uma Comissão que não é a 

adequada pois os apoios transcendem muito a agricultura e são mais até referentes ao 

Ministério das Infraestruturas e do Planeamento. Refere que é, claramente, dar pouca 

relevância a um assunto que deveria ter outro tipo de tratamento, em vez de enviarem 

estas cartas, demonstrando pouco cuidado com as questões. 

-----------------------------------------RLIS MAÇÃO  E SARDOAL --------------------------------------- 

AGRADECIMENTO DAS TÉCNICAS 

A Câmara tomou conhecimento de ofício de Liliane Rodrigues e Mariana Martins, 

Técnicas da RLIS de Mação e Sardoal, datado de 27 de setembro de 2018, no qual 

informam sobre cessação de contrato com o CRIA e consequente cessação de funções 

na RLIS de Mação e Sardoal, no dia 30 de setembro e agradecem toda a colaboração 

prestada pela Câmara durante os três anos do projeto. 

----------------------------------------------------UGT------------------------------------------------------------ 

MANUTENÇÃO DO GIP DE MAÇÃO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da UGT, datado de 27 de setembro de 2018, 

no qual envia, para conhecimento, cópia do ofício enviado ao Sr. Presidente do IEFP, no 

qual o Secretário Geral da UGT apela ao esforço do Estado para a manutenção dos 

serviços descentralizados de emprego e formação profissional localizados em Mação. 

-----------------------------------GRUPO PARLAMENTA R DO PCP------------------------------------ 

PLANO DE EMERGÊNCIA PARA A CRIAÇÃO E MODERNIZAÇÃO D A REDE DE 

CENTROS DE RECOLHA DE ANIMAIS 

A Câmara tomou conhecimento de ofício do Grupo Parlamentar do PCP, datado de 28 

de setembro de 2018, no qual informa sobre Projeto Lei apresentado pelo PCP com o 
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objetivo de criar um Plano de Emergência para aplicação da Lei nº 27/2016 de forma 

célere e sem prejuízo para o bem – estar animal e da segurança pública dos cidadãos. 

---------------------------------------------AGRIVENDENSE------------------------------------------------- 

AGRADECIMENTO – KIT DE INCÊNDIOS 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da AGRIVENDENSE – Cooperativa dos 

Agricultores da Freguesia de Envendos, datado de 20 de setembro de 2018, no qual 

agradece o kit de incêndios que foi cedido pela Câmara àquela Cooperativa. 

------------------------SOCIEDADE FILARMÓNICA UNIÃO  MAÇAENSE-------------------------- 

AGRADECIMENTO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Sociedade Filarmónica União Maçaense, 

datado de 22 de setembro de 2018, no qual agradece a todos que tornaram possível a 

realização do XVIII Encontro de Bandas de Mação 2018 e o intercâmbio com a 

Filarmónica da Madalena (Açores). 

-----------------ASSOCIAÇÃO NACIONAL DE MUNICÍPIOS PORTUGUESES----------------- 

QUOTA 2019 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Associação Nacional de Municípios 

Portugueses, datado de 17 de setembro de 2018, no qual informa que a quota anual da 

Câmara Municipal de Mação para o ano de 2019 será de 4.359,24€ (quatro mil, 

trezentos e cinquenta e nove euros e vinte e quatro cêntimos). 

-------------------------------------VETERINÁRIO MUNICIPAL------------------------------------------- 

PROIBIÇÃO DE ABATE DE ANIMAIS DE COMPANHIA POR SOBR ELOTAÇÃO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício do Veterinário Municipal, Dr. Fernando 

Monteiro, datado de 23 de setembro de 2018, no qual dá nota das suas preocupações 

relativamente à proibição de abate de animais de companhia por sobrelotação e envia 

modelo de carta que considera que os municípios deverão endereçar ao Senhor 

Primeiro Ministro sobre esta temática. 

--------------AVENTURA NA PLANÍCIE – ASSOCIAÇÃO – S ÃO MIGUEL BIKE-------------- 

PEDIDO DE APOIO PARA IV CORRIDA DE CARROS DE ROLAME NTOS 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Aventura na Planície – Associação – São 

Miguel Bike, datado de 2 de outubro de 2018, no qual informam que irão realizar a IV 

Corrida de Carros de Rolamentos no dia 7 de outubro de 2018 e solicitam autorização 

para utilização de sinalética, cedência de 30 baias, uma viatura ligeira de caixa aberta, 

dois geradores e rádios da proteção civil. 

O Sr. Presidente apresentou a seguinte proposta: 
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“Na sequência do pedido de apoio da Aventura na Planície – Associação – São Miguel 

Bike, e nos termos da alínea o) do n.º 1 do artigo 33º do anexo I da Lei n.º 75/2013, de 

12 de setembro, na sua atual redação, proponho que a Câmara possa ratificar a decisão 

tomada de apoiar o solicitado.” 

A Câmara deliberou por unanimidade ratificar a decisão tomada, conforme solicitado, 

com a seguinte declaração de voto do Sr. Vereador Nuno Barreta, Vereador do Partido 

Socialista: 

“Nuno Manuel Pedro Barreta, vereador do partido Socialista da Câmara Municipal de 

Mação, voto a favor;  

Com recomendação no ponto 3, ”apoio à Aventura  na Planície – Associação – São 

Miguel Bike, 

Entendo que a que as associações devem ser apoiadas, sendo elas responsáveis pelo  

perpetuar da nossa cultura, mas devemos ter em conta:  

- Respeitar as recomendações do ROC – Dr. Sérgio Manuel da Silva Gomes, transcritas  

no relatório de setembro de 2017, página 23, e voltadas a referir no Parecer do Revisor 

Oficial de Contas sobre a informação financeira semestral, a 6 de setembro de 2018, 

página 22: “… o processo seja efetuado tendo por base as regras definidas no 

Regulamento Municipal de Atribuição de Apoios e Subsídios e fundamentalmente que 

sejam por parte dos beneficiários, prestadas contas relativamente às atividades 

desenvolvidas que foram objeto de apoio.”  

------------------------SOCIEDADE FILARMÓNICA UNIÃO  MAÇAENSE-------------------------- 

CONCERTO SFUM – PEDIDO DE APOIO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Sociedade Filarmónica União Maçaense, 

datado de 25 de setembro de 2018, no qual informa que vai realizar um concerto no 

Jardim Municipal, no dia 6 de Outubro de 2018, no sentido de comemorar o Dia 

Internacional da Música e solicita apoio logístico para o mesmo com disponibilização de 

um palco, um stand duplo de apoio, equipamento de som disponível, cartazes para 

promoção do evento e lanche para os músicos, no valor de 201,50€ (duzentos e um 

euros e cinquenta cêntimos). 

O Sr. Presidente apresentou a seguinte proposta: 

“Na sequência do pedido de apoio da Sociedade Filarmónica União Maçaense, e nos 

termos da alínea o) do n.º 1 do artigo 33º do anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de 

setembro, na sua atual redação, proponho que a Câmara possa ratificar a decisão 

tomada de apoiar o solicitado.” 
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A Câmara deliberou por unanimidade ratificar a decisão tomada, conforme proposto, 

com a seguinte declaração de voto do Sr. Vereador Nuno Barreta, Vereador do Partido 

Socialista: 

“Nuno Manuel Pedro Barreta, vereador do partido Socialista da Câmara Municipal de 

Mação, voto a favor;  

Com recomendação no ponto 3, ”apoio à Sociedade Filarmónica União Maçaense”, 

Entendo que a que as associações devem ser apoiadas, sendo elas responsáveis pelo  

perpetuar da nossa cultura, mas devemos ter em conta:  

- Respeitar as recomendações do ROC – Dr. Sérgio Manuel da Silva Gomes, transcritas  

no relatório de setembro de 2017, página 23, e voltadas a referir no Parecer do Revisor 

Oficial de Contas sobre a informação financeira semestral, a 6 de setembro de 2018, 

página 22: “… o processo seja efetuado tendo por base as regras definidas no 

Regulamento Municipal de Atribuição de Apoios e Subsídios e fundamentalmente que 

sejam por parte dos beneficiários, prestadas contas relativamente às atividades 

desenvolvidas que foram objeto de apoio.” 

---------------------------ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE ORTIGA------------------------------- 

TOPONÍMIA : RUA DAS FÁBRICAS / RUA MANUEL ROSA EUSÉ BIO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Assembleia de Freguesia de Ortiga, datado 

de  21 de setembro na qual envia requerimento assinado por quinze cidadãos residentes 

na rua mencionada em epígrafe, no Lugar de Estação de Ortiga, para que a Câmara 

decida sobre este assunto, uma vez que as questões de toponímia são da competência 

da Câmara Municipal. 

A Câmara deliberou, por unanimidade, que, uma vez que a decisão anterior desta 

Câmara, sobre o assunto de toponímia referido, foi tomada com base em informação da 

Junta de Freguesia de Ortiga, conforme legislação em vigor, enviar à Junta de Freguesia 

de Ortiga a carta e requerimento remetidos pela Assembleia de Freguesia de Ortiga para 

que a mesma emita parecer, conforme artº 33º, nº 1, alínea ss) da Lei nº 75/2013, de 12 

de setembro e, posteriormente a Câmara voltará a analisar o assunto e decidirá em 

conformidade. 

-----------------FIRMAÇÃO – CONSERVATÓRIO DE MÚSICA  DE MAÇÃO--------------------

PEDIDO DE APOIO – PROPINAS ANO LETIVO 2018/2019 

Os Srs Vereadores Vasco Marques e Nuno Barreta saíram da reunião por serem parte 

interessada no assunto a deliberar. Já sem a presença dos Srs. Vereadores a Câmara 

tomou conhecimento de ofício da Firmação – Conservatório de Música de Mação, 
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datado de 29 de Setembro de 2018, no qual envia informação sobre número de alunos e 

solicita apoio para propinas dos alunos e deslocações dos professores num montante 

mensal de 1.560,00€ (mil quinhentos e sessenta euros). 

O Sr. Presidente apresentou a seguinte proposta: 

“Na sequência do pedido de apoio da Firmação - Conservatório de Música de Mação, 

datado de 29/09/2018 e nos termos da alínea o) do n.º 1 do artigo 33º do anexo I da Lei 

n.º 75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação, proponho que a Câmara possa 

apoiar com o montante solicitado.” 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a proposta apresentada. 

-----------------FIRMAÇÃO – CONSERVATÓRIO DE MÚSICA  DE MAÇÃO-------------------- 

APOIO PARA TRANSPORTE DE ALUNOS 

Os Srs Vereadores Vasco Marques e Nuno Barreta voltaram a entrar na reunião. Já com 

a presença dos Srs. Vereadores, o Sr. Vereador Vasco Marques informou que, à 

semelhança do que tem acontecido nos anos anteriores, a Firmação – Conservatório de 

Música de Mação solicitou apoio dos transportes municipais para a deslocação dos 

alunos entre a escola sede do Agrupamento de Escolas Verde Horizonte de Mação e as 

instalações da Firmação e o trajeto inverso no final das aulas, durante o ano letivo 

2018/2019. 

A Câmara deliberou por unanimidade ceder o transporte solicitado 

--------------AVENTURA NA PLANÍCIE – ASSOCIAÇÃO – S ÃO MIGUEL BIKE-------------- 

PEDIDO DE APOIO PARA IV CORRIDA DE CARROS DE ROLAME NTOS 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Aventura na Planície – Associação – São 

Miguel Bike, no qual informam que irão realizar a “V Maratona D’Arrota a Presunto” no 

dia 28 de outubro de 2018 e solicitam cedência de 50 baias, duas viaturas ligeiras de 

caixa aberta, uma viatura de nove lugares, autorização para utilizar as instalações do 

antigo quartel dos Bombeiros, o Pavilhão Municipal José Maia Marques para o banho 

dos atletas, rádios da proteção civil. 

O Sr. Presidente apresentou a seguinte proposta: 

“Na sequência do pedido de apoio da Aventura na Planície – Associação – São Miguel 

Bike, e nos termos da alínea o) do n.º 1 do artigo 33º do anexo I da Lei n.º 75/2013, de 

12 de setembro, na sua atual redação, proponho que a Câmara possa apoiar o 

solicitado.” 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a proposta apresentada, com a seguinte 

declaração de voto do Sr. Vereador Nuno Barreta, Vereador do Partido Socialista: 
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“Nuno Manuel Pedro Barreta, vereador do partido Socialista da Câmara Municipal de 

Mação, voto a favor;  

Com recomendação no ponto 7, ”apoio à Aventura  na Planície – Associação – São 

Miguel Bike, 

Entendo que a que as associações devem ser apoiadas, sendo elas responsáveis pelo  

perpetuar da nossa cultura, mas devemos ter em conta:  

- Respeitar as recomendações do ROC – Dr. Sérgio Manuel da Silva Gomes, transcritas  

no relatório de setembro de 2017, página 23, e voltadas a referir no Parecer do Revisor 

Oficial de Contas sobre a informação financeira semestral, a 6 de setembro de 2018, 

página 22: “… o processo seja efetuado tendo por base as regras definidas no 

Regulamento Municipal de Atribuição de Apoios e Subsídios e fundamentalmente que 

sejam por parte dos beneficiários, prestadas contas relativamente às atividades 

desenvolvidas que foram objeto de apoio.”  

-----------------------------ASSOCIAÇÃO MAC TT DE M AÇÃO---------------------------------------- 

PEDIDO DE APOIO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Associação Mac TT de Mação, datado de 8 

de agosto de 2018, no qual informa que teve necessidade de adquirir 40 projetores de 

longo alcance para montar um sistema de iluminação fixo na pista de Super Enduro, nas 

traseiras da Escola Fixa de Trânsito, uma vez que esta é uma exigência da Federação 

de Motociclismo de Portugal e solicita atribuição de subsídio extraordinário para esta 

despesa, no montante de 750,00€ (setecentos e cinquenta euros) conforme orçamento 

que juntam. 

O Sr. Presidente apresentou a seguinte proposta: 

“Nos termos da alínea o) n.º 1 do artigo 33º do anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de 

setembro, na sua atual redação, proponho a atribuição de um subsídio no montante de 

750,00€ (setecentos e cinquenta euros) à Associação MAC TT – Clube TT de Mação, 

para apoio nas despesas da montagem do equipamento para eletrificação do parque de 

Motocross.” 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a proposta apresentada, com a seguinte 

declaração de voto do Sr. Vereador Nuno Barreta, Vereador do Partido Socialista: 

“Nuno Manuel Pedro Barreta, vereador do partido Socialista da Câmara Municipal de 

Mação, voto a favor;  

Com recomendação no ponto 8, ”apoio Associação Mac TT”, 

Entendo que a que as associações devem ser apoiadas, sendo elas responsáveis pelo  



 14 

perpetuar da nossa cultura, mas devemos ter em conta:  

- Respeitar as recomendações do ROC – Dr. Sérgio Manuel da Silva Gomes, transcritas  

no relatório de setembro de 2017, página 23, e voltadas a referir no Parecer do Revisor 

Oficial de Contas sobre a informação financeira semestral, a 6 de setembro de 2018, 

página 22: “… o processo seja efetuado tendo por base as regras definidas no 

Regulamento Municipal de Atribuição de Apoios e Subsídios e fundamentalmente que 

sejam por parte dos beneficiários, prestadas contas relativamente às atividades 

desenvolvidas que foram objeto de apoio.”  

--------------------SANTA CASA DA MISERICÓRDIA DE C ARDIGOS----------------------------

PEDIDO DE COLABORAÇÃO PARA FESTA DO DIA DA SANTA CA SA 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Santa Casa da Misericórdia de Cardigos, 

datado de 12 de setembro de 2018 no qual informa que irá realizar no próximo dia 22 de 

Setembro de 2018, a Festa do Dia da Santa Casa e solicita apoio financeiro para fazer 

face ao aluguer da tenda que é de 1.250,00€ (mil, duzentos e cinquenta euros). 

O Sr. Presidente apresentou a seguinte proposta: 

“Na sequência do pedido de colaboração da Santa Casa da Misericórdia de Cardigos, 

datado de 12 de setembro de 2018, e nos termos da alínea o) do n.º 1 do artigo 33º do 

anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação, proponho que a 

Câmara possa apoiar o solicitado em 50% do montante despendido com o aluguer da 

tenda, ou seja, 625,00€ (seiscentos e vinte e cinco euros), no âmbito da realização da 

Festa do Dia da Santa Casa.” 

A Câmara aprovou por unanimidade a proposta apresentada. 

--------------------------------PROFESSOR LUIZ OOSTERBEEK-------------------------------------- 

PROLONGAMENTO DE BOLSA AO ESTUDANTE DO BANGLADESH 

A Câmara tomou conhecimento de ofício do Professor Oosterbeek, datado de 19 de 

julho de 2018, no qual informa que foram transferidos neste dia pelo IPT, para a conta 

do Município de Mação nº PT 50 00007 0000 0059 9870 7962 3, 5.500,00€ (cinco mil e 

quinhentos euros), destinados a prolongar a bolsa de 800,00€ (oitocentos euros) 

mensais que a Câmara aprovou atribuir ao aluno Istiake Manik, natural do Bangladesh, 

nascido em 5 de agosto de 1991, e portador do passaporte BP0511344, residente em 

Mação. 

Mais informou que a bolsa é atribuída pela Câmara Municipal graças ao apoio financeiro 

da Comissão Europeia, decorrente do projeto Apheleia, como acordado. 
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O Sr. Presidente informou que a Câmara Municipal de Mação vai transferir o dinheiro 

referido para o aluno mencionado da forma como vem explicado no ofício, que fica 

anexo aos documentos da presente reunião e do qual foi dado também conhecimento à 

Secção de Contabilidade para proceder em conformidade. 

------------------------------------------PROTOCOLO--------------------------------------------------------- 

PROTOCOLO A CELEBRAR ENTRE O MUNICÍPIO DE MAÇÃO, A JUNTA DE 

FREGUESIA DE CARDIGOS E O AGRUPAMENTO DE ESCOLAS VE RDE 

HORIZONTE 

Presente Protocolo a celebrar entre o Município de Mação, a Junta de Freguesia de 

Cardigos e o Agrupamento de Escolas Verde Horizonte, que fica anexo aos documentos 

da presente reunião e que tem como finalidade criar condições para que a Escola 

EB1+JI de Cardigos receba crianças até aos 3 anos de idade, residentes na Freguesia 

de Cardigos, Concelho de Mação. 

O Protocolo apresentado foi aprovado por unanimidade, tendo o Sr. Vereador Nuno 

Barreta apresentado a seguinte declaração de voto. 

“Nuno Manuel Pedro Barreta, vereador do Partido Socialista da Câmara Municipal de 

Mação, voto a favor;  

Com recomendação no ponto 11, “protocolo de colaboração a celebrar com a Junta de 

Freguesia de Cardigos e o Agrupamento de Escolas Verde Horizonte - Mação”.  

* O apoio na forma de protocolo.  

Devem ser especificadas as características (caderno de encargos) da valência 

“semelhante a creche”.  

* Horários  

* Auxiliares (nome)  

* Docente (nome)  

* Seguro “escolar” (quem é o responsável pela contratualização?  

* Adaptação do espaço a crianças com fralda, se está contemplado.  

* Listagem dos materiais necessários a equipar a sala.  

* As auxiliares têm formação adequada?  

* As preocupações do Sr. Presidente da Junta de freguesia de Cardigos são válidas e 

muito pertinentes, mas não podem ser descoradas as questões formais, legais, para que 

as crianças tenham condições de segurança e conforto adequadas.  

* É necessário o parecer do Agrupamento de Escolas Verde Horizonte – Mação, uma 

vez que o espaço até ao momento é ocupado na totalidade por este.  
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* É necessário o parecer da Junta de Freguesia de Cardigos  

* É necessário o parecer do gabinete jurídico da Câmara Municipal de Mação.  

* O protocola no seu artigo 1º:  

Objeto – deve ser completada a morada correta da escola EB1Ji Cardigos.  

Fim – esta nobre iniciativa, de louvar mesmo, neste ponto está apresentada de forma 

redutora, minimalista e mesmo com falta de equidade. Pelo que deve o mesmo ponto 

deixar de limitar o acesso às crianças exclusivamente residentes em Cardigos. Porque 2 

dos 3 intervenientes no protocolo têm a sua abrangência territorial a área geográfica do 

Município de Mação. Lembro que temos crianças de idade inferior a 3 anos a frequentar 

creche por exemplo: em Fratel, por não terem vaga na única valência de CRECHE 

existente no Concelho.  

* Sendo a valência a protocolar a valência de CRECHE. A mesma por questões de 

igualdade e equidade, com todos os munícipes que têm os seus filhos a frequentar 

CRECHE, deve contemplar o pagamento de “taxa moderadora”, seguindo o modelo de 

calculo utilizado pelas instituições protocoladas pelo Ministério do Trabalho e da 

Solidariedade Social.” 

----------------------------------PROTOCOLO DE COLA BORAÇÃO----------------------------------- 

PROTOCOLO A CELEBRAR ENTRE O MUNICÍPIO DE MAÇÃO E O  INSTITUTO 

POLITÉCNICO DE SANTARÉM 

Presente Protocolo a celebrar entre o Município de Mação e o Instituto Politécnico de 

Santarém, que fica anexo aos documentos da presente reunião e que tem por objetivo 

estabelecer as formas de cooperação entre os dois outorgantes, as quais visam a 

organização e implementação da formação em contexto de trabalho a desenvolver pelos 

alunos no curso de Licenciatura em Artes e Património Cultural. 

O Protocolo apresentado foi aprovado por unanimidade. 

----------------------------PARECERES RE/ARBORIZAÇÃ O – ICNF---------------------------------

RATIFICAÇÃO DE PARECERES DO GABINETE FLORESTAL 

A Câmara deliberou por maioria, com a abstenção do Sr. Vereador Nuno Barreta, 

ratificar o parecer para re/arborização enviado para o ICNF, do seguinte requerente: 

- Lucinda Gaspar A. Pereira – Código de Registo nº PR. 007346.2018 P_ ARB_ 038315 

Nuno Manuel Pedro Barreta, vereador do Partido Socialista da Câmara Municipal de 

Mação apresentou a seguinte declaração de voto;  

No ponto 13, “parecer para re/arborização – ICNF”.  
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1 – Fundamentação / enquadramento legal  

O DL 96/2013 (Conceção das ações de arborização e elaboração de projetos. SI ICNF – 

RJAAR) prevê procedimentos específicos de consulta às câmaras municipais e de 

partilha de informação sobre os projetos de (re)arborização sujeitos a autorização ou 

comunicação prévia.  

Pelo DL 139/89 que continua em vigor, carecem de licenciamento municipal todas as 

atividades que envolvam as ações de destruição do revestimento vegetal (que não 

tenham fins agrícolas) e de ações de aterro ou escavação que conduzam à alteração do 

relevo natural e das camadas do solo arável (quaisquer que sejam os fins).  

Lei nº 77/2017: novo regime de arborização e rearborização do eucalipto. Este diploma 

pretende travar a expansão do eucalipto em Portugal e evitar a contínua devastação das 

florestas portuguesas provocada pelos incêndios florestais. Consiste na primeira 

alteração ao Decreto-Lei n.º 96/2013, de 19 de julho, que estabelece o regime jurídico 

aplicável às ações de arborização e rearborização.  

O objetivo deste novo Regime Jurídico Aplicável às Ações de Arborização e 

Rearborização (RJAAR) não é impedir a plantação, mas sim travar a expansão de 

eucalipto, obrigando a que as novas plantações sejam realizadas com a libertação dos 

terrenos usados para produzir eucalipto, de forma a poder albergar outro tipo de árvores.  

As Especificações do novo diploma: não serão permitidas ações de arborização com 

espécies do género ‘Eucalyptus’, sendo apenas permitidas quando a ocupação anterior 

dos terrenos constitua um povoamento puro ou misto dominante.  

São exceções, se a arborização não estiver inserida, total ou parcialmente:  

* Na Rede Nacional de Áreas Protegidas; Na Rede Natura 2000; Em regime florestal.  

Desde que a arborização esteja cumulativamente às ações anteriores em:  

* Áreas não agrícolas; De aptidão florestal; Sem regadio;  

* Que resultem da compensação de áreas com povoamento de eucalipto, por áreas de 

povoamento de zonas de maior produtividade, em concelhos onde esta espécie não 

ultrapasse os limites definidos nos PROF – Planos Regionais de Ordenamento Florestal 

e sem extensas manchas contínuas desta espécie ou da espécie pinheiro-bravo.  

Foram também publicadas as alterações ao Sistema Nacional de Defesa da Floresta 

(Lei nº 76/2017) contra os Incêndios e o diploma que estabelece o regime aplicável aos 

baldios e aos demais meios de produção comunitários (Lei nº75/2017).  

Atualização: Proibido plantar eucaliptos em áreas ardidas ocupadas por outras espécies.  
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Governo aprovou a 20 de novembro de 2017, um regime transitório, para evitar que 

sejam plantados eucaliptos em áreas ardidas anteriormente ocupadas por outras 

espécies. Esta medida tem como objetivo, melhorar o equilíbrio entre as diferentes 

espécies florestais.  

2 – Análise do processo proposto / APRECIAÇÃO:  

O parecer técnico apresentado com pontos de fundamentação semelhantes a anteriores 

apresenta parecer diferente de pareceres anteriores (pareceres apresentados nas 

reuniões de setembro de 2018)  

Qual o motivo da diferença de tratamento?  

Os processos de parecer, carecem de:  

* Mapas de localização, que caracterizam os projetos devem ser percetíveis, legíveis a 

cores.  

* A caracterização das parcelas rusticas no processo carece de ser acompanhada da 

caderneta predial rustica.  

Não sou contra a plantação de eucaliptos. Mas antes de qualquer parecer sou de 

opinião que em face dos incêndios que periodicamente nos flagelam, a re/arborização 

deve ter em conta:  

* Sou sim, a favor de processos coerentes, livres da especulação da eucaliptização 

desenfreada do concelho;  

* Deve desde já, ainda que pelos vistos parece estar a ser tarde, o executivo delinear 

urgentemente um plano para ORDENAR A FLORESTA, mediante a definição das áreas 

e respetivas espécies florestais a plantar, criando os tão falados corredores "corta-fogo";  

* Optar pela arborização e ou rearborização de árvores autóctones, e ou mais 

resistentes aos fogos;  

* Definir postura municipal, para que haja uma diminuição da área de e com eucalipto;  

* Todos os processos devem ser isentos de dúvidas no seu parecer.  

Resumindo, é necessário e obrigatório a criação de um Plano Municipal do 

Ordenamento da Floresta que poderá ser desenvolvido no Gabinete Florestal Municipal.  

Face à fundamentação técnica inconsistente, confusa, pouco explicita, e ausência de 

dados já anteriormente solicitados, o Vereador Nuno Manuel Pedro Barreta não dispõe 

de dados suficientes, logo o voto é Abstenção. 

-----------------------------FATURAÇÃO DE CONSUMO D E ÁGUA----------------------------------

PEDIDO DE REDUÇÃO A PAGAR NA FATURA DE CONSUMO DE Á GUA 
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Face à informação do Serviço de Águas e Saneamento, que fica anexa aos documentos 

da presente reunião, sobre solicitação do consumidor nº 2584, área 509, da localidade 

S. José das Matas, freguesia de Envendos, para que seja tido em consideração o 

consumo de água elevado para a sua média anual, uma vez que o mesmo se deveu a 

um rombo na canalização da sua habitação, a Câmara, no âmbito do nº1 do artigo 92º 

do Regulamento de Abastecimento de Águas ao Concelho de Mação, deliberou por 

unanimidade aprovar o proposto na informação do Serviço de Águas e Saneamento. 

---------------------------------REQUERIMENTO – CERTIDÃO AUGI --------------------------------- 

REQUERENTE: MARIA DA LUZ MARQUES PIRES 

Face à informação dos Serviços Técnicos que fica anexa ao requerimento de Maria da 

Luz Marques Pires, registado na secretaria sob o nº 12859 em 1 de outubro de 2018, em 

que requer parecer da Câmara Municipal nos termos da Lei das Áreas Urbanas de 

Génese Ilegal (AUGI), sobre a celebração de um acto ou negócio jurídico do qual resulta 

ou pode vir a resultar a constituição de compropriedade ou a ampliação do número de 

compartes do prédio rústico com o artigo nº 244 da secção AA da União de Freguesias 

de Mação, Penhascoso e Aboboreira, a Câmara deliberou por unanimidade, informar o 

requerente que não se veem inconvenientes na realização do acto ou negócio jurídico 

do qual resulta ou pode vir a resultar a constituição de compropriedade ou a ampliação 

do número de compartes do prédio rústico com o artigo nº 244 da secção AA da União 

de Freguesias de Mação, Penhascoso e Aboboreira. 

--------------------------------------REQUERIMENTO-------------------------------------------------------- 

ALTERAÇÃO DE PROJECTO APROVADO 

REQUERENTE: MÓNICA MARGARIDA MARIQUITOS ROMÃO 

Presente requerimento de Mónica Margarida Mariquitos Romão, registado na secretaria 

sob o nº 11587, em 3 de setembro de 2018, em que pretende alterar o projeto aprovado 

para construção de uma edificação destinada a habitação unifamiliar, em um piso, de 

que não resultam alterações nas áreas de implantação e de construção, num terreno 

com a área de 1.962 m2, que consistem na alteração da rede de esgotos, propondo-se a 

ligação ao ramal existente em substituição da fossa estanque prevista. 

Face à informação dos Serviços Técnicos, a Câmara deliberou por unanimidade dar por 

cumprida a comunicação prévia de alterações ao projeto aprovado executadas durante a 

obra. 

--------------------------------------REQUERIMENTO-------------------------------------------------------- 

ALTERAÇÃO DE PROJECTO APROVADO 
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REQUERENTE: JORGE MANUEL DIAS DE MATOS 

Presente requerimento de Jorge Manuel Dias de Matos, registado na secretaria sob o nº 

11715, em 6 de setembro de 2018, em que pretende alterar o projeto aprovado para 

construção de uma edificação destinada a habitação unifamiliar, em dois pisos, de que 

resultam a manutenção das áreas de implantação e de construção, incluindo anexos, 

num terreno com a área de 6.080m2. 

Face à informação dos Serviços Técnicos, a Câmara deliberou por unanimidade dar por 

cumprida a comunicação prévia de alterações ao projeto aprovado executadas durante a 

obra. 

--------------------------------------REQUERIMENTO-------------------------------------------------------- 

ALTERAÇÃO DE PROJECTO APROVADO 

REQUERENTE: ESTHER GWYNNETH MCHENJE 

Presente requerimento de Esther Gwynneth Mchenje, registado na secretaria sob o nº 

6419, em 23 de maio de 2018, em que requer que seja renovada a licença para a 

realização da obra relativa ao processo de obras 5/2014 LIC-EDF, uma vez que a 

anterior caducou e proceder a algumas alterações ao projeto aprovado. 

Face à informação dos Serviços Técnicos, a Câmara deliberou por unanimidade 

conceder emissão de nova licença de obras e aprovar as alterações ao projeto de 

arquitetura. 

--------------------------------------REQUERIMENTO-------------------------------------------------------- 

RENOVAÇÃO DE PROCESSO DE OBRAS 

REQUERENTE: EVANGELINA DE JESUS SILVA 

Presente requerimento de Evangelina de Jesus Silva, registado na secretaria sob o nº 

11819, em 7 de setembro de 2018, em que requer que seja renovada a licença para a 

realização da obra relativa ao processo de obras 252/2008 LIC-EDF, uma vez que a 

anterior caducou. 

Face à informação dos Serviços Técnicos, a Câmara deliberou por unanimidade 

conceder emissão de nova licença de obras. 

--------------------------------------REQUERIMENTO-------------------------------------------------------- 

RENOVAÇÃO DE PROCESSO DE OBRAS 

REQUERENTE: LEONOR LOURO DA SILVA MACEDO 

Presente requerimento de Leonor Louro da Silva Macedo, registado na secretaria sob o 

nº 12469, em 24 de setembro de 2018, em que requer que seja renovada a licença para 
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a realização da obra relativa ao processo de obras 96/2016 LIC-EDF, uma vez que a 

anterior caducou. 

Face à informação dos Serviços Técnicos, a Câmara deliberou por unanimidade 

conceder emissão de nova licença de obras. 

-------------------------------- OBRAS PARTICULARES  ------------------------------------------------- 

Tendo em conta os pareceres dos serviços técnicos e feita a apreciação dos projetos de 

arquitetura, a Câmara deliberou por unanimidade aprovar, devendo ser solicitados os 

projetos das especialidades nos termos do previsto no regime jurídico da urbanização e 

da edificação, os seguintes processos: 

- De Manuel Rodrigues Dias dos Santos - Aboboreira 

------------------------------------------ ENCERRAMENTO ------------------------------------------------- 

E não havendo mais assuntos a tratar, o Sr. Presidente encerrou a reunião, da qual, 

para constar foi lavrada a presente acta que, depois de aprovada vai ser assinada na 

forma legal e que eu Maria Manuela Martins Filipe, Assistente Técnica, subscrevo e 

assino: 


